

OFFIZIELLE POST VOM

NORDPOL



Hohoho!

Weißt du, ich beobachte alle Kinder das ganze Jahr. Und ich muss sagen: Wow, du bist so groß geworden (pass bloß auf, dass du mir nicht bald über den Kopf wachst!) und du hast auch ganz schön viel Neues gelernt, oder? Du bist ein ganz besonderes Kind! Und weißt du was? Du musst unbedingt genau so bleiben, denn jemanden wie dich brauchen wir auf der Welt!

Ich habe schon ein Päckchen für dich vorbereitet und bin mir sicher, du wirst dich sehr darüber freuen. Nun muss ich Rudolf noch erklären, warum er nicht fliegen kann, wenn er zu viele Plätzchen gegessen hat und dann geht unsere Reise auch schon bald los.

Frohe Weihnachten!

Dein *Weihnachtsmann*